
智行理财网
eos区块链李笑来？eos区块链 官网

很多朋友对于eos区块链李笑来和eos区块链 官网不太懂，今天就由小编来为大家
分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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你对区块链和数字货币是什么样的理解？

你好！我是康哥！

我不是做技术的，所以我就用最直白的语言给大家举个例子吧！

区块链：

公司发放过节福利费物资，让李出纳发放给每个员工。王会计当时在场记录发放情
况。等李出纳把福利都发放完毕以后，过了几天员工刘二小说物资他没有收到。而
这个时候王会计出车祸去世了，无法作证。

这就好比现在的银行等国家认证系统，仅仅只有一个点去记录交易信息，一旦中心
出了问题，很难查出根源。所以老板就想出来了一个点子：让很多个会计同时记录
，这样即使一个不在了还有别的会计作证。而这每一个记录的会计人员的证据就是
区块，而这些合在一起就形成了区块链。

数字货币：

那么数字货币又是什么呢？还是举刚才的例子：每个会计脑袋有聪明的，有腿脚跑
的快的。那么谁先去老板那边作证那个人就可以得到老板的奖励，这个奖励就称之
为数字货币。所以说的简单一点数字货币就是奖励作证的报酬！

但是在这里需要说明的是比特币不是我们国家认可的数字货币，为什么呢？因为不
实名，不可追溯，容易滋生犯罪。

中国央行发行的数字货币实际是人民币国际化的一个变身，其特点是有编号，确保
加密货币的唯一性，可溯性，追踪性。
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（以上图片均来自网络，如有侵权请及时联系我删除，谢谢！）

目前比较成熟的国内区块链有哪些？

百度的莱茨狗和度宇宙，小米的加密兔，网易的网易星球，360的区块猫，这些都
是免费的，为自己增加数据流量，上交易所的小蚁股，比原链，量子链等，还有以
前的几个不知名的消失了，总结一句，不对接并服务实体的区块链没有生存的意义
，中国的区块链项目多是噱头，技术团队达不到，为了圈钱而已，阿里巴巴的区块
链专利最多，然而还并没有推出实际项目，前几天实践过一次跨境转账，迅雷也在
关注区块链项目，可以说中国的互联网巨头都在搞这方面的研发，央行也在搞，小
的团队推出的项目建议慎入，实力达不到那种高度，入局前期可能会赚一点快钱，
后期可能会血本无归，真正服务社会的区块链项目一定是要求KYC认证的，完全去
中心化近五十年实现不现实。

区块链比特币能让人一夜暴富吗？

目前币市相当于股票市场的初期形态，暴利期将会持续三年左右，三年后随着区块
链各项应用落地，币市将进入平稳发展期，目前每次暴跌后都是进入市场的良机

我是帅飞

关注我

把握时机??????

如何看待李笑来主持分叉的超级比特币？

只要看到李笑来，基本就没什么好事，什么币上了云币都是被高价接盘。EOS无耻
的众筹一年，圈了几个亿最后别的项目都已经差不多落地了，它还在筹，套用币圈
老鸟的话，李狗不死，币圈不宁，所有的规律和生态都是李笑来玩坏的，抵制李笑
来。

eos区块链李笑来和eos区块链
官网的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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